

Liebe Kinder, Sorgeberechtigte und Mitglieder der Lutte-Gemeinschaft,

der Mai hatte schon ein paar richtig schöne Sonnentage zu bieten, aber so ganz will der Sommer anscheinend noch nicht bleiben. Davon lassen wir uns aber nicht die Laune verderben und erzählen hier von unseren gemeinsamen Erlebnissen. Wenn ihr euch also fragt, was die anderen Kinder eigentlich so alles am Nachmittag unternehmen, erfahrt ihr es im Newsletter. Wir berichten über Aktuelles aus den Klassen, ihr werdet Rätsel zum Knobeln finden und die Betreuerinnen kennenlernen. Das gesamte Team und ich wünschen viel Spaß beim Lesen.

Eure Fenja Bichlapp, Betreuerin der 3B

Berichte aus den Gruppen

Endlich wieder Lagerbauen! Nach vielen Tagen und Wochen draußen spielen, haben die Tiger ein fast schon in Vergessenheit geratenes Spiel wiederentdeckt: Wir nutzen die Möbel in unseren Räumen, um ein großes Lager zu konstruieren - dieses Mal sogar mit Rutsche! Die Kinder entwickeln ein Bewusstsein und Achtsamkeit für die Tiere und die Umwelt, und M. aus der 1.D. malt dazu Bilder. Wir haben auch letzten Freitag die Teams des Luttecups angefeuert und konnten sogar selbstgemachtes Eis essen, das die Kinder in der Ferienbetreuung aus Saft gemacht hatten. Die Kinder aus dem 3. und 4. Jahrgang sind im Fußball-Fieber. Fleißig werden Trikots selber gestaltet, Plakate gebastelt und für das Fußballturnier trainiert. Es wurden im wilden Land zudem Brennesselblätter gesammelt und eine kleine Kostprobe an Chips frittiert. Man nehme eine Pfanne, Öl und in Sekunden sind die Brennhaare der Blätter unschädlich und essbar. Sehr einfach, knusprig und lecker! Über Fotoanalyse haben wir viele Grünpflanzen in unseren Kräuterschnecken bestimmt und die Kinder sensibilisiert, dass wir von einem Naschgarten umringt sind...Johannisbeeren, Zitronenmelisse, Majoran, Acker-Minze, Erdbeeren, Mirabellenbaum (leider werden diese oft vorm Ausreifen abgerissen um damit zu werfen) und beim Fussballplatz Beinwell, welches alternativ bei Knochenbrüchen hilft und zur Wundheilung angewandt wird.

Die Elefanten genießen das warme Wetter bei einem ersten Eis, sie lieben es, an den Tischtennisplatten Runde zu spielen und die Moonballs so doll es geht aufzuprallen. Das Geräusch dabei macht besonders Spaß.









Wer ist...

Catalina Mateo Ramos...?
Betreuerin der 2C



<u>Wie lange arbeitest du schon an unserer Schule?</u>
Ich bin seit letztem Jahr im August an der Lutterothschule. Da konnte ich schon ein paar Kinder aus meiner 2c Klasse kennenlernen.

Was war für dich ein besonderes Erlebnis hier an der Schule?

Jeder Tag ist anders, das Interesse der Kinder ändert sich so schnell und es ist toll, jede Woche etwas Neues und Schönes bei den Kindern beobachten zu können.

Welche Herausforderungen begegnen dir in deinem Beruf?

Manchmal ist es schwierig, die Regeln umzusetzen, da die Kinder gerne diskutieren wollen. Ich finde eine Kommunikation auf Augenhöhe zwischen Erwachsenen und Kindern sehr wichtig und am Ende lässt sich durch Gespräche immer eine Lösung finden.

Was macht dir viel Freude?

An meinem Beruf mag ich sehr, dass ich nicht am PC sitzen muss, sondern mich viel bewegen kann. Ich mag es zu sehen, wie sich die Kinder in jedem sozialen Bereich entwickeln. Sie bringen viel Fantasie und Ideen mit und am Nachmittag können sie noch mit ihren Freunden spielen.

Privat macht es mir Freude, mich mit Freunden zu treffen, tanzen, Yoga zu machen und in die Natur spazieren zu gehen. Aber auch Bücher lesen, stricken und mit meiner Familie zu telefonieren, die in Mexiko wohnt.

Der Lutte-Cup

Das Fußballturnier an unserer Schule hat schon eine langjährige Tradition. Nach einer pandemiebedingten Pause läuft er nun wieder an. Dieses Jahr nehmen die 3. und 4. Klassen daran teil. Passend zur Fußball-EM treten die Klassen im Jahrgang gegeneinander an, um den Lutte-Pokal nach Hause zu bringen. Dabei achten sie auf die Fair-Play Regeln, stellen ihre Mannschaft zusammen und wer nicht auf dem Feld steht. unterstützt vom Spielfeldrand aus durch lautstarkes Anfeuern und Plakate basteln.

Das Auftaktspiel war trotz Nieselregen ein voller Erfolg, bei dem auch viele Eltern zuschauten. Wir hoffen auf weitere so tolle Spiele.

Nächste Spiele: Freitag, 14.06. 13:15h 4. Klassen 14:05h 3. Klassen



Der kleine Knobelspaß

Ich zeige dir, was du mir zeigst, und wenn du lächelst, lächle ich zurück.

Wenn du düster bist, bin ich dasselbe,

aber mein Rechts ist immer dein Links.

legeipS red :gnusöL

Kontakt:

https://lutterothschule.hamburg.de/









Aus den Maiferien...

Das gute Wetter hat uns auf den Bunker Spielplatz begleitet (die Kinder haben selber abgestimmt) und es wurde mit einem jungen Sprayer gefachsimpelt. Wir haben Müll gesammelt, leider war die Spielfläche nach dem langen Pfingstwochenende sehr dreckig, dabei hat Frau Bott einen "Einhorn Hasen" gefunden. Es wurde eine Grube für ihn gegraben, eine Kellerassel als Freund dazugesetzt und Wasser von den umliegenden Blättern (es hatte die Nacht davor ja geregnet) gesammelt. Nach dem Mittag begann das freiwillige Kunstprojekt, andere Kinder haben die Reifen der Fahrzeuge auf dem Hof zum Glühen gebracht. Am Donnerstag gab es am Vormittag einen Film und danach haben wir Eis gemacht. Der Saft war schnell gekauft und ebenfalls schnell eingefüllt, ab ins Gefrierfach und am Freitag nach unserem Ausflug wurde geschleckt. Das Ohnsorg Theater (als Kooperationspartner der Lutte Schule) hat uns eine Führung "hinter die Kulissen" gegeben. Wir haben als Erste das neue Bühnenbild des Stückes "Sommerfest" und die Fachabteilungen Malersaal und Tischlerei angucken können. Toll, wie die täuschend echten Effekte entstehen und Holz auf einmal aussieht wie Stein. Zum Abschluss waren wir im kleinen Saal, wo viele Lutte Schüler bereits Kindertheaterstücke gesehen haben, aktuell läuft "Pünktchen und Anton". Hier gab es Erklärungen zu der Entstehung der Reguisiten (z.B. wie ahmt man ein Korken ploppen nach) und einen Blick hinter die multifunktionale Kulisse mit Klappenfunktion, wo ein künstlicher Eisbecher drin stand (ohhh lecker).

Malen und Zeichnen gehören zu den beliebtesten Beschäftigungen für große und kleine Kinder. Damit das Malen mit Kindern noch mehr Spaß macht und die Kreativität weiter fördert, haben wir in der Ferien einige originelle Mal- und Zeichentechniken ausprobiert und dabei sind viele schöne und kreative Ideen und Bilder entstanden.

Die Großen waren in Planten un Blomen Minigolf spielen und haben sich an den verschiedenen, immer schwieriger werdenden Bahnen probiert. Ein paar der Kinder hatten mehr Lust am Trampolinspringen und die Sprünge wurden immer höher, weiter und verrückter. Zurück in der Schule konnten sie sich über mehrere Tage mit dem Material "Ton" beschäftigen und Kresse-Tiere formen.

















